

RETRAITE FERMÉE POUR JEUNES GENS

UNE retraite fermée pour jeunes gens aura lieu du 9 au 13 septembre, à Liesse, maison de campagne des RR. PP. de la Compagnie de Jésus, au Sault-au-Récollet.

Cette retraite dure trois jours pleins. Elle s'ouvrira le jeudi soir à 8.30 heures et se terminera le lundi matin à 8 heures.

Aucune rétribution n'est exigée pour les frais de séjour. Ceux qui peuvent le faire laissent une aumône.

Les jeunes gens qui désireraient prendre part à cette retraite, sont priés de s'adresser au comité des Retraites Fermées, 232, rue Bleury, ou au docteur G.-H. Baril, Hôtel-Dieu, Montréal.

Nous recommandons cette retraite aux prières de nos lecteurs, en particulier à celles des prêtres et des communautés religieuses.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Le 13 août 1909.

Un mort vient de faucher dans l'épiscopat italien deux prélats qui à des titres divers demandent une mention.

— Le premier est **Mgr Manacorda**, évêque de Fossano, promu à ce siège par Pie IX en 1871. Il était le doyen des évêques du Piémont et était particulièrement estimé du Souverain-Pontife. Il était toujours resté sur le même siège. Avec lui diminue la liste des évêques créés par Pie IX.

— L'autre prélat est **Mgr Diomède Panici**, archevêque titulaire de Laodicée et depuis 1900 secrétaire de la Congrégation des Rites. Il allait, selon toutes les probabilités, être créé cardinal au prochain consistoire. Voici les motifs qui militaient en faveur de cette création. La famille Panici avait rendu des